

WARTA

SOSIAL

Antusiasme Warga Desa Talagasari Sambut Silaturahmi Dr.Zainal Mutaqien Caleg DPRD Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTASOSIAL.COM

Jan 25, 2024 - 09:38



Silaturahmi Dr. Zainal Mutaqien Caleg DPRD Kabupaten Tangerang Dapil 5 No urut 2 dengan Warga Desa Talagasari, Rabu malam,(24/1/2024)

TANGERANG – Puluhan masyarakat antusias menghadiri silaturahmi calon legislatif (Caleg) DPRD Kabupaten Tangerang Daerah pemilihan Dapil 5 Dr.Zainal Mutaqien.Mars merupakan caleg dari Partai Golkar nomor urut 2 dapil 5 yang meliputi Kecamatan Curug,Cikupa dan Panongan,la menggelar pertemuan dengan masyarakat di Desa Desa Talagasari RT 003/005 Kecamatan Cikupa, Kabupaten Tangerang.Rabu malam,(24/1/2024).

Agenda yang dikemas dalam jalin aspirasi masyarakat (asmara) serta silaturahmi tersebut, ia sebagai caleg turun langsung ke masyarakat. karena mereka ingin mendengarkan secara langsung aspirasi masyarakat yang selama ini masih membutuhkan perhatian.

Kegiatan tersebut sekaligus memperkenalkan diri kepada masyarakat di daerah tersebut, jika mereka siap memperjuangkan aspirasi dan akan memperjuangkannya ketika terpilih menjadi anggota DPRD Kabupaten Tangerang

Dr. Zainal Mutaqien di sapa akrab Boyke mengatakan, Pertemuan serta sosialisasi dengan memperkenalkan diri kepada masyarakat ini memang wajib untuk ia lakukan.



Ia juga melakukan pendekatan mulai dari tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda guna memberikan dukungan kepada Partai Golkar terlebih terhadap dirinya sebagai Caleg DPRD Kabupaten Tangerang dengan nomor urut 2

“Saya turun secara langsung ke lapangan untuk mendengarkan langsung permasalahan yang selama ini belum mendapatkan perhatian. Jadi dengan adanya permasalahan tersebut, maka ketika terpilih nantinya akan memperjuangkan aspirasi masyarakat tersebut,” kata bang Dr.Zainal Mutaqien

Dalam kunjungan tersebut Siti Raisha salah satu tim sukses sekaligus KorTep (kordinator TPS) kepada awak media mengatakan, "berkominten akan memberikan dukungan penuh kepada Dr.Zainal Mutaqien Caleg DPRD Kabupaten Tangerang dari partai Golkar Dapil 5 No urut 2

Harapan saya semoga Dr.Zainal Muttaqin memenangkan pemilu ini dan bisa merealisasikan program KIS untuk warga Talagasari dan semoga beliau bisa mendengar aspirasi kami,

Dan Terkait Dr. Zainal datang tadi untuk memperkenalkan kan diri dan mensosialisasikan cara pencoblosan dengan baik dan benar sekaligus silaturahmi dan bisa bertatap muka langsung

Warga sini siap untuk mendukung kemenangan dr zaina langkah selanjutnya untuk mensukseskan dan memenangkan beliau kami Saling mendukung sesama kortep dan terus menjelaskan kepada warga untuk memilih Dr. Zainal di pemilu nanti," Ucap Siti Raisha. (Hadi)